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Oggetto:

COMUNICAZIONI DEL SINDACO.

Il giorno VENTINOVE del mese di GIUGNO DUEMILAUNDICI nella solita 
sala delle adunanze.

Con lettera di convocazione trasmessa nei modi e nelle forme di legge, si è 
riunito il Consiglio Comunale sotto la presidenza del sig. BUSIN Alberto, Sindaco, e 
con la partecipazione del Segretario Comunale CECCHETTO dott.ssa Maria Teresa.

Fatto l’appello risultano:

BUSIN ALBERTO P POZZER GIUSEPPE P
BERTI ROBERTO P FIORIN ENRICO P
DE MURI GIULIANA  P BRAZZALE MARCO P
SIMEONI ANTONIO P GROTTO FERRUCCIO P
BRAZZALE FLAVIO P FACCIN PIETRO P
DAL MASO MICHELA P CAPPOZZO WALTER P
CAPPOZZO GIUSEPPE P RUFFATO CRISTINA Ag
BUSATO GIOVANNI P SOSSELLA GIANFRANCO P
BEDENDI  FABIO P

Presenti n. 16  assenti n. 1

Essendo quindi legale l’adunanza, il Presidente invita il Consiglio a discutere 
sull’oggetto suindicato.



- Il Sindaco dà le seguenti comunicazioni:
Dopo la delibera appena assunta desidero esprimere alcune considerazioni.
Per  prima  cosa,  dò  il  benvenuto  al  nuovo  consigliere  Michela  Dal  Maso  che  da  oggi 
partecipa ai  lavori  del Consiglio Comunale e quindi entra in pieno a far parte della  vita 
amministrativa del paese. Colgo l’occasione per augurarLe un buon lavoro, sicuro che sarà 
essere altamente propositiva alle problematiche che di volta in volta il Consiglio Comunale 
si troverà ad affrontare.
L’altra riflessione riguarda la figura del prof. Bruno Costa, persona che ha partecipato agli 
anni che hanno segnato la trasformazione urbanistica e sociale del nostro paese. Per me e per 
altri consiglieri qui presenti il prof. Costa è stato una figura di quelle che non si dimenticano 
sia per chi l’ha avuto come insegnante a scuola ma, come ho già avuto modo di dire, perché 
ci ha insegnato tanto anche fuori dall’aula scolastica.
E personalmente devo dire che se siedo in questo Consiglio a rappresentare il paese, parte 
del merito lo devo a Bruno Costa, con il quale ho iniziato la mia esperienza politica nel 
1990, e che mi ha successivamente convinto a candidarmi a Sindaco. Sono certo che la sua 
scomparsa segna un grande vuoto politico e  amministrativo perché Bruno era persona che 
amava tanto Zanè e la sua gente e anche per questo mi permetto di ricordare le sue recenti  
pubblicazioni “Tappe miliari della storia di Zanè” (2005), “Zanè tra la prima e la seconda 
guerra mondiale” (2008) e l’ultimo che aveva ultimato proprio nei primi mesi di quest’anno 
e di prossima pubblicazione riguardante la nascita della Parrocchia dell’Immacolata. Altre 
sue pubblicazioni hanno riguardato “La storia di Mason”, “La val di Tovo”, e, ancora su 
unico fascicolo, “La pista del Veneti, la corte e il castello del Tovo”.
Ricordo anche che Bruno è stato promotore della sfilata storica “Zanè come eravamo” che 
ha preso spunto proprio da una raccolta e catalogazione di foto inerenti la vita paesana degli  
anni ’30-’40.
Inoltre, è stato anche l’artefice della catalogazione e traduzione di alcune delle pergamene 
presenti presso l’archivio comunale datate dal 1300 al 1700.
Chiede al ViceSindaco poi di dare lettura di una lettera pervenuta dai figli del prof. Costa e 
rivolta anche a tutto il Consiglio Comunale.

- Berti   : Legge la lettera come si allega al presente atto sotto la lettera A)

- Sossella   : Signor Sindaco, scusi, chiedo, anche se è al di fuori delle regole, di intervenire 
all’interno di questa comunicazione. Chiedo se posso sottolineare tre punti particolari.
Tre punti velocissimi riguardo alla figura del professor Bruno Costa, Buono Costa, come 
tutti  lo chiamavamo,  visto che ha attraversato tutte  le  generazioni  qui presenti  in questo 
Consiglio Comunale, compresa anche la mia persona.
Volevamo sottolineare tre punti:
- la sua apertura al dialogo che gli  ha sempre consentito di interfacciarsi  con opinioni 

diverse, con persone diverse, anche se non erano delle sue stesse idee, però, gli hanno 
consentito anche, per esempio, nei confronti del gruppo del Partito Democratico ora di 
Zanè e prima degli  altri  partecipanti  alla  vita  del Consiglio Comunale,  dicevo gli  ha 
sempre permesso di svolgere il suo lavoro nel miglior modo possibile;

- poi, la ricerca del bene comune nello spirito di servizio nella comunità: ecco, questo è 
sempre stato uno dei suoi punti fermi. La ricerca del bene comune, sempre sottolineando 
la  sua  apertura  al  dialogo con tutti,  servendo la  comunità,  in  tutte  le  maniere  e  nel 
miglior modo possibile; possiamo sempre pensare che lui lo abbia fatto nel miglior modo 
possibile anche quando, necessariamente, ha dovuto scontrarsi con opinioni e modalità 
diverse, però questo fa parte di che deve gestire il bene pubblico;



- il terzo punto, questo era sinceramente una delle linee che rimarcava negli ultimi incontri 
che  si  potevano  avere,  era  quello  del  richiamo  al  rispetto  e  all’attaccamento  delle 
istituzioni:  ecco lui ne ha dato un esempio tangibile con la sua persona e con la sua 
attività. 

Riteniamo che questa sia una gran bella eredità che ci lascia Bruno Costa, quindi facciamone 
tesoro anche per i prossimi anni. 

- Faccin   : Chiedo al Sindaco se è possibile porre un minuto di silenzio.

- Sindaco   : Mi accingevo proprio a proporre un minuto di raccoglimento a ricordo di Bruno 
Costa.

Il Consiglio Comunale effettua un minuto di raccoglimento in ricordo del prof. Bruno Costa.

********

Il presente provvedimento è privo di contenuto dispositivo.
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